



並木中等story

令和4年4月14日号

ただ、ただ精一杯やる！

「Aさんはもう〇〇まで終わっている。私は迷っているだけだ。まだ、手がつけられていない。」友達と比較して焦っている人はいませんか。私は中高校生の頃に誰かと比較をして焦っていた経験があります。テスト勉強、課題、作文、いろいろな課題で友達の進み具合を聞き、一喜一憂していたのです。ここで、私が伝えたいことは、“**友達と比べてもしかたない。自分のベスト又はベターな力で頑張ればいい**”ということです。

人は他人と比較することがあります。私は高校生の時のテスト返却で、親友より5点



良かったので喜んだことがあります。しかし、その5分後に私も親友も平均点以下だと知り、がっかりした経験があります。他の人と比べて喜んでいるだけではいけないのです。上には上がいます。もし、比べたいのならば、過去の自分と比較するのがよいでしょう。大切なことは、その人なりに、“ただ、ただ精一杯やる”ことだと思います。皆さんの活躍を期待します。

《祝！東大9名、京大5名など国公立大97名合格》

3月31日現在の集計で、東京大学9名（現役7名）、京都大学5名（現役4名）筑波大学25名（すべて現役）をはじめ、国公立大に97名（現役80名）が合格しました。医学部医学科には京都大1名、筑波大5名など19名（現役10名）が合格しました。おめでとうございます。